

Les 6^e1 et les 5^e2 font du biathlon



Ce jeudi 20 octobre, nous sommes allés au parc Paul Mistral faire du biathlon.

Nous étions avec d'autres établissements.

Nous avons mis des dossards puis nous nous sommes échauffés comme à l'athlétisme avec des talons-fesses, des montées de genoux et de la course.

On nous a expliqué comment utiliser les carabines laser et les règles du biathlon. On s'est d'abord entraîné au tir. Pour tirer, il fallait être allongé de travers. On visait des petites cibles situées à moins de 10m. On avait 5 tirs mais il fallait recharger à chaque tir. Si on ratait des cibles, on devait faire en courant autant de tours d'un petit circuit de pénalité que de cibles ratées.

Après, on a vraiment commencé le biathlon. Par groupe de quatre, en relais, nous avons affronté d'autres équipes.

Nous sommes super contents car les 5^e2 ont terminé 3^e !

Pour nous les 6^e, on n'a pas fini sur le podium mais c'était quand même super !!!
Ça nous a donné envie de recommencer cet hiver avec la neige !

